

伊藤博文初代総理大臣の側近
大政官大書記官

ベルデの つきがた グラフィ



それなら
樺戸博物館を
案内して
あげるよ。

夏休みの
自由研究で
来ました。
テーマは
「北海道開拓
の歴史」
です。



明治政府ができて
処遇に不満を持つ
元士族によって
いろいろな反乱
が起きて、
捕らえられた
政治犯がとて
増えて北海道にも
集治監が設置
されたんだ。

なるほどー



北海道開拓を進める
事によって
囚徒による
北海道の道路開削が
始まったんだ。

そして、
明治18年
この金子堅太郎
って人の提案で
ロシアの脅威に
対抗しつつ

そー
なんたー



でっ？
後ろの
役場職員
二人は
今さら
何やって
んの？

いや
お気に
なさらず

「初めて
知った」
+モ+モ+

作
SのAたろう

1867年 大政奉還がなされ、廃藩置県後明治政府を主導した旧薩摩藩、長州藩のリーダー達が進める政治への不満が募り、各地で旧士族の反乱が勃発しました。「佐賀の乱」「秋月の乱」「西南戦争」などで鎮圧され捕らえられた多くの人たちは、政治犯として収容されます。
その収容先として、1881(明治14)年樺戸集治監が作られ、北海道監獄開拓の本拠地となったのです。
月形樺戸博物館は、1919(大正8)年の廃監までの39年間の北海道における行刑の歴史を「もうひとつの北海道開拓史」としてドラマチックに展示しています。
お子様の夏休みの自由研究にはうってつけですので、どうぞ親子でご来館ください。